

Vegeta's Gefühle für Bulma

Von abgemeldet

Kapitel 2: Vegeta ändert sich

Vegeta ändert sich

Es waren 5 Jahre vergangen nachdem Freezer besiegt worden und Vegeta bei Bulma eingezogen ist.

Vegeta kam gerade aus dem GR als Bulma hereingerannt kam. Sie blieb kurz vor Vegeta stehen, sah ihn an und rannte dann weiter in ihr Zimmer. Vegeta blickte ihr noch nach zuckte jedoch dann nur mit den Schultern und ging Duschen. "Was hat dieses Weib denn jetzt schon wieder?", dachte er sich auf dem Weg zum Bad.

In der Zwischenzeit telefonierte Bulma gerade mit Son-Goku.

"Ja hallo?" "Hallo Goku wie gehts dir?", fragte Bulma mit verheulter Stimme. "Oh allo Bulma! Mir gehts gut danke. Ähm...Bulma gehts dir gut du hörst dich so komisch an?", fragte Son-Goku vorsichtig. "Ich möchte nicht am Telefon darüber sprechen. Könntest du herkommen und mich abholen?" "Ja klar. Ich bin gleich bei dir!" "Ok danke bis gleich.", sagte Bulma und legte auf.

Vegeta der schon längst wieder aus der Dusche war, hatte alles mitgehört. Es interessierte ihn aber nicht weiter und er ging in die Küche. Kurz darauf kam auch Bulma. "Hey Weib da bist du ja endlich. Ich hab Hunger mach was zu essen!", schnauzte Vegeta sie an. *Was bildet der sich eigentlich ein. Sieht er denn nicht wie dreckig es mir geht?*, dachte Bulma sich, unterließ es aber etwas zu sagen weil sie keine Lust hatte jetzt mit ihm zu streiten.

15 Minuten später hatte Vegeta das Essen auf dem Tisch stehen und haute mächtig rein. Bulma hatte sich nur eine Cola genommen und saß Vegeta gegenüber. Gerade als sie denn letzten Schluck nahm klingelte es an der Tür. "Oh...Das ist Goku.", sagte sie und stellte das Glas in der Geschirrspüler. "Ich bin bald wieder da. Versuch in der Zeit nichts in die Luft zu jagen!", rief Bulma Vegeta noch über die Schulter zu und schon war sie verschwunden. *Tse ist doch nicht mein Problem wenn hier alles so schnell in die Brüche geht.*, dachte Vegeta noch bevor das Geschirr ebenfalls in den Geschirrspüler stellte und wieder trainieren ging.

Son-Goku und Bulma sind derweilen bei Son-Gokus Haus angekommen. Als sie hineingingen kam Chichi schon mit Kaffee und Kuchen aus der Küche und stellte alles ins Wohnzimmer. Sie setzten sich und Bulma erzählte alles was mit Yamchu und dieser Schlampe war, mit der er sie betrogen hatte. Als Bulma fertig war klopfte es an der

Tür. Chichi ging aufmachen, doch als sie sah das es Yamchu war wollte sie ihn unauffällig abwimmeln. Aber Yamchu beachtete sie gar nicht und ging weiter in Wohnzimmer. Als er Bulma sah meinte er "Ich glaub ich geh wieder und komm ein anderes mal vorbei." "Nicht nötig ich gehe", Bulma war aufgestanden als Yamchu das Wohnzimmer betrat. "Bulma bleib doch da. Ihr könnt doch miteinander reden." "Nein Chichi es würde sowieso nichts nützen. Goku darf ich kurz telefonieren?" "Ähm ja klar mach nur.", antwortete Son-Goku der nicht wusste was er machen sollte. Bulma ging zum Telefon und wählte eine Nummer. *Ach komm schon geh bitte ran*, flehte Bulma in Gedanken. "Hallo?", ertönte plötzlich eine genervte Stimme. "Ja hallo Vegeta ich bins Bulma." Die anderen waren erstaunt darber das Bulma gerade Vegeta anrief. "Weib was ist los ich will wieder trainieren!", fragte Vegeta ungeduldig. "Ja äh...könntest du mich von Goku abholen?" "Warum?" "Weil Yamchu gerade aufgetaucht ist und ich keine Lust habe in zu sehen geschweige denn mit ihm zu reden." Es dauerte eine Weile bis Vegeta antwortete "Wenn es sein muss. Ich bin gleich da." "Gut danke." Bulma legte auf und drehte sich wieder zu den anderen um. Yamchu war daweil wieder ins Wohnzimmer gegangen. "Ich warte lieber draußen auf Vegeta.", meinte Bulma. "Ja ok. Machs gut. Und komm uns bald wieder besuchen!", sagte Chichi noch schnell. Bulma ging hinaus. Als Vegeta da war nahm er sie wortlos auf den Arm und flog mit ihr nach Hause.

Fortsetzung folgt, wenn ihr sie wollt. Schreibt mir bitte viele Kommis. Ich freu mich schon sie zu lesen! *lol*
Lg Michelle